



## Cuarto Encuentro Global de Trabajo de Cuidado

### “Historias y futuros del cuidado”

5-7 de junio, 2025

Universidad de Duke, Durham, Carolina del Norte

La Red de Trabajo de Cuidado (Carework Network) se lanzó en agosto del año 2000 con una conferencia de un día en la Universidad Howard en Washington, D.C., antes de las reuniones de la Asociación Estadounidense de Sociología. En el cuarto de siglo transcurrido desde entonces, muchas de nuestras preguntas motivadoras han seguido siendo asuntos sociales apremiantes e intereses de investigación persistentes. Al mismo tiempo, han surgido nuevas preguntas a medida que la Red se ha expandido para incluir una mayor diversidad de disciplinas, participantes, contextos geográficos y entornos de investigación.

La Red de Trabajo de Cuidado (Carework Network) está aprovechando esta oportunidad del vigésimo quinto aniversario para reflexionar sobre las historias y los futuros de la investigación del trabajo de cuidado, así como el estudio de los cuidados en general. Esto se llevará a cabo durante una conferencia bilingüe (en español e inglés) de tres días que reunirá a investigadores y activistas de diferentes partes del mundo.

La conferencia explorará cómo las conversaciones sobre el cuidado han evolucionado durante este período y qué factores han dado lugar a puntos de inflexión notables. Estos no solo incluyen eventos concretos como la crisis financiera de 2008 o la pandemia de COVID-19 en 2020, sino también dinámicas más persistentes a lo largo del tiempo, como la crisis ambiental, las políticas neoliberales generalizadas, la continua importancia de los trabajadores migrantes en el sector del cuidado, el papel cambiante de las tecnologías e infraestructuras, y el renovado reconocimiento global de los efectos del racismo y el colonialismo.

Invitamos a enviar propuestas que nos permitan explorar estas historias junta/e/os, así como sus implicancias para el futuro de los cuidados y los estudios de cuidado. Damos la bienvenida a propuestas en los siguientes formatos:

1. **Propuestas individuales:** Deberán incluir un resumen (abstract) del artículo a presentar de 300 palabras y una breve (5 fuentes) bibliografía del trabajo que ha informado su investigación o el área con la que el artículo se encuentra en conversación.
2. **Propuesta de paneles constituidos:** Deberán explicar el tema y la relación entre los artículos presentados en el panel, que no debe exceder las 300 palabras. Adicionalmente, se deberán incluir los resúmenes de 300 palabras de cada artículo del panel. Animamos a los

organizadores de los paneles que reúnan participantes de distintas perspectivas, geografías, metodologías, y/o que conecten el conocimiento académico con las conversaciones públicas.

Todas las propuestas enviadas deben incluir título, nombre, información de contacto del autor, afiliación institucional (si corresponde), y estatus ocupacional (estudiantes, profesores, activistas, profesionales, etc.). Todas las propuestas deben incluir los objetivos o preguntas de investigación, metodología, contexto geográfico o sectorial relevante, principales hallazgos y conclusiones, y 4-5 palabras clave que describen las investigaciones.

Damos la bienvenida a propuestas en inglés o español de todas las disciplinas, así como investigadores independientes, activistas, organizaciones sin fines de lucro, y organizaciones tanto del sector público como privado.

Asimismo, animamos la participación de estudiantes de pregrado y posgrado a Red de Trabajo de Cuidado (Carework Network) es una organización internacional de investigadores y activistas, que se enfoca en el trabajo de cuidado de individuos, familias, comunidades, tanto en contextos remunerado como en el no remunerado. Además, también aborda el trabajo de cuidado en agencias de servicios sociales y de burocracias del estado.

Los autores y organizadores de paneles deben enviar una propuesta de ponencia o panel a [careworknetwork2025@gmail.com](mailto:careworknetwork2025@gmail.com) (sólo por correo electrónico) antes del **15 de septiembre de 2024**. Si son seleccionados, se les notificará en octubre y se espera que presenten una ponencia completa antes del 1 de abril de 2025.

*Habrá ayuda para la solicitud de visados gracias a Duke Global.*

Cualquier duda acerca del Encuentro Global puede dirigirlas al siguiente correo:  
[careworknetwork2025@gmail.com](mailto:careworknetwork2025@gmail.com)